
9 Pièces

400 m²

Réf. W-02THY1

4 725 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Située sur les hauteurs des Issambres, cette magnifique villa de plus de

400m2  offre  des  prestations  luxueuses  ainsi  qu'une  vue  mer  et  Golfe

unique.  Le  rez-de-chaussée  comprend  un  large  hall  d'entrée  avec

vestiaire  et  WC  invité,  un  séjour  lumineux  et  spacieux  doté  d'une

superbe cheminée double foyer, ainsi qu'une cuisine ouverte avec cave

à vin. On y trouve également une buanderie/arrière-cuisine avec accès

au  garage,  une  grande  salle  de  jeux  et  une  salle  de  sport.  Deux

chambres en suite complètent le rez-de-chaussée.L'étage est divisé en

deux parties, comprenant d'une part deux chambres en ...

Situated  on  the  heights  of  Les  Issambres,  this  magnificent  villa  of  over  400sqm

offers  luxurious  amenities  and  a  unique  sea  and  gulf  view.  The  ground  floor

comprises a spacious entrance hall with a cloakroom and guest toilet, a bright and

spacious living room with a superb double-sided fireplace, and an open kitchen with

a wine cellar. Additionally, there is a laundry/utility room with access to the garage,

a  large  game  room,  and  a  gym.  Two  en-suite  bedrooms  complete  the  ground

floor.The upper floor is divided into two parts, featuring two en-suite bedrooms on

one side and an immense Master ...
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